



**Dirección General
de Comunicación**

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsolypf.com

Madrid, 20 de septiembre de 2007
Nº de páginas: 1

Con la incorporación de Jaume Giró y Jesús Fernández de la Vega

PETRONOR REFUERZA SU CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

La Junta General Extraordinaria de Accionistas de Petróleos del Norte (Petronor) aprobó ayer la incorporación de Jaume Giró Ribas y Jesús Fernández de la Vega como nuevos consejeros de la sociedad.

Con estos nombramientos, Petronor refuerza la estructura de su máximo órgano de gobierno al incorporar a dos personalidades de amplia y reconocida trayectoria profesional en los ámbitos de la Comunicación y de los Recursos Humanos, respectivamente.

En la actualidad, Petronor tiene en marcha un ambicioso plan inversor de 900 millones de euros para su refinería de Muskiz (Vizcaya), lo que supone la mayor inversión industrial en el País Vasco en los últimos 25 años.

Esta inversión se destinará a aumentar significativamente la eficiencia y capacidad de conversión de la refinería, la calidad de sus productos, además de importantes mejoras en seguridad y medio ambiente.